
Perfiles



Sebastián Palacios

Director ejecutivo de Carmila en España

Sebastián Palacios fue el director ejecutivo de Carmila en España desde 2014 hasta 2024. Cuenta con más de veinte años de experiencia en el sector comercial. Palacios fue directivo de varios departamentos en el grupo Carrefour Property España durante doce años. Anteriormente, formó parte del equipo directivo de Centros Comerciales Continente y comenzó su carrera profesional como redactor en el Journal Le Soir de Bélgica. Palacios es licenciado en Ciencias Económicas por la Université Libre de Bruxelles y tiene un Máster en Dirección de Empresas Inmobiliarias y de Construcción por la Universidad Politécnica de Madrid.